



ちゅうりっぷぐみだより

2021年7月
尚徳福祉会 馬橋保育園

暑さも日に日に増して、夏の訪れを感じさせてくれます。晴れた日には、園庭に出てどろんこになったり、近くの公園へ散歩に出かけたり、存分に体を動かしています。体調に気を付けながら無理なく過ごし、夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思ひます。

ねらい・・・十分な休息をとりながら、夏を元気に過ごせるようにする。
簡単な身の回りのことを自分から進んでしようとする。

 きゅうりを収穫しました! 

5月に苗を植えたきゅうりが大きくなり、先日収穫することができました! みんなで水やりをして、毎日生長を楽しみにしていました。生長して収穫したきゅうりを触ってみて、「ちくちくするね」「ざらざらしてるね」と言いながら感触をたしかめました。

そのきゅうりを、月曜日の給食、野菜サラダに入れてもらいました♪みんなで収穫したきゅうりはいつもよりおいしく感じたのか、食べ進める子が多かったです! また収穫できることを楽しみに、今後も水やりをしていきます!

7月生まれのお友だち



★今月の予定★
13日(火) 乳児計測
30日(金) 避難訓練



ちゅうりっぷ組のようす



公園では、虫探しに夢中になり、ダンゴムシやテントウムシを見つけて見せてくれたり、落ちていた桜の実や梅の実を使って、ジュースを作り「ぶどうジュースです」「オレンジジュースです」とジュース屋さんごっこを楽しみました。今年初めての泥んこ遊びでは、素足で園庭に出ることをためらう子もいましたが、たらいの中の水を見るとすぐに遊びだして、砂を混ぜてバケツに移したり、素足で園庭を走り回ったり、足を砂に埋めて「足なくなっちゃった」とみんな笑顔で水や砂の感触を楽しみました。

お願い

- 自分で出来ることを自分ですることが増えてきます。リュックやカバンの中には、保育園で必要な物だけを入れて下さるようお願いいたします。
- 持ち物の記名の確認をおねがいします。